

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Oktober 2021

---

## **Rote Tonnen zur Wiederaufbereitung von Druckerpatronen stehen im Bauhof zur Verfügung**

Immer mehr Städte und Landkreise stellen für ihre Bürgerschaft sogenannte „Rote Tonnen“ zur Verfügung. Auch die Stadt Mühlheim schließt sich diesem System eines externen Dienstleisters an. Die Bürgerinnen und Bürger der Mühlenstadt können ab jetzt leere Druckerpatronen wie bisher kostenfrei im Bauhof (Rumpenheimer Straße 73 A) zu den gewohnten Öffnungszeiten (Dienstag 09.00 Uhr - 12.00 Uhr und 14.00 Uhr - 17.00 Uhr; Mittwoch 09.00 Uhr – 12.00 Uhr; nachmittags geschlossen; Donnerstag bis Samstag 09.00 Uhr - 12.00 Uhr und 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr) abgegeben. Der Betreiber stellt der Stadt Mühlheim hierfür drei 240 Liter Gefäße für die Erfassung und Verwertung der Druckerpatronen zur Verfügung.

Das neue Sammelsystem ist für die Stadt kostenfrei, ebenso die An- und Abholung der Tonnen. Dieser Entsorgungsweg bedeutet eine deutlich geringere Belastung für die Umwelt, da es dem Betreiber gelingt, ca. 55 % der Kartuschen komplett wiederaufzubereiten und somit wiederverwendbar zu machen, rund 30 % der Kartuschen werden stofflich und ca. 15 % der Kartuschen thermisch verwertet, d.h. über Verbrennung nur als Energielieferant genutzt. Bei einer herkömmlichen Entsorgung der Druckerpatronen entfällt die Möglichkeit zur Wiederverwendbarkeit komplett.

Bürgermeister Daniel Tybussek stellt die besondere Bedeutung des Sammelsystems heraus: „Mit Anschaffung der „Roten Tonnen“ schaffen wir einen weiteren Baustein in unserer Stadt zur Entlastung unserer Umwelt. Wir können auf diesem einfachen Weg gemeinsam einen wichtigen Beitrag zu einer weiteren Reduzierung des CO<sub>2</sub> Haushaltes sorgen, der durch die gezielte Wiederaufbereitung um mehr als die Hälfte entgegen der bisherigen Entsorgungswege entlastet wird. Aus diesem Grund bitte ich alle Bürgerinnen und Bürger dieses Angebot intensiv zu nutzen.“